



学校だより

吉原っ子



平成30年6月1日
石垣市立吉原小学校
校長 野原 洋子

校訓「かがやく吉原っ子」 考える子 が がんばる子 や やさしい子 工夫する子

月桃の花薫る6月 ～平和への祈りを～

4月に種まきをした1年生の「朝顔」が名前のお花をたくさん咲かせています。咲いた朝顔の花の色や花の数を比べたりしている1年生の顔も笑顔一杯です。

5月16日に2名の転入生が仲間入りし、全児童数が25名となりました。吉原小学校はますます活気溢れています。25名の知恵と勇気と優しさで素敵な学校にしていきたいと思います。

さて、今月23日は「慰霊の日」です。今から73年前に、この緑豊かな沖縄で地上戦が繰り広げられ一般住民を巻き込み20万あまりの尊い命と財産、沖縄の文化財、自然がごとく奪われてしまいました。20万人を超す戦死者のうち、約半数に近い94000人余りが兵隊以外の一般県民や子どもでした。6月23日に軍司令官が自決し、沖縄での組織的戦闘が終結したとしてこの日が「沖縄慰霊の日」として制定されました。6月は「沖縄」にとって「命どう宝～平和への願い～」を新たにし、沖縄中が祈りに包まれます。本校でも、6月を「平和月間」として設定し沖縄戦のことを学び、「命」について「平和」について考える取り組みを行います。過去・現在・未来と「命」はつながっていく・つなげていくことが「平和」であること、その尊い「命」が二度と脅かされないことがないように「平和」を尊ぶ心を育てていきたいと考えています。今月は、新聞やテレビ等でも特集が組まれ報道されると思いますので、ご家庭でも一緒に考える機会にさせていただければと思います。



平成30年度 吉原小学校 PTA発足！

去った、5月9日のPTA総会にご参加くださいまして、有り難うございました。保護者の皆さまのご理解・ご協力により円滑に会を進めることができました。新役員は下記のとおりです。

PTA会長：内藤さん

事業部長：松村さん 文化部長：渡邊さん

監査員：渡辺さん

また、全保護者が積極的に事業部か文化部に入っただけ、早速、活動がスタートしております。

共に力を合わせてPTA活動を盛り上げていきましょう！宜しく願いいたします。

6月の行事予定

- 1日(金) 平和月間スタート
友だちの日・お話朝会・発育計測
- 4日(月)ハッピー集会(保健委員会)
- 5日(火)生活朝会・はみがき大会
- 6日(水)平和学習 1/2/3校時
- 7日(木)水泳学習 1/2校時(川平校へ)
- 8日(金)特別日課(新川小交流学習打合せのため)
(通常より20分早く下校となります)
- 10日(日)入植祭 グラウンドゴルフ・祝賀会
- 11日(月)平和学習 ②校時
「八重山の戦争にかかる紙芝居」
- 14日(木)水泳学習 1/2校時(川平校へ)
- 15日(金)新川小との交流学習(午前)
丹羽文庫購入(午後)
- 21日(木)授業参観日(親子給食会)
1/2校時：水泳学習 3校時：授業参観
4校時：平和集会
- 23日(土)慰霊の日
- 28日(木)水泳学習 1/2校時(川平校へ)

水泳学習が始まります

5月18日付けの「水泳学習のお知らせ」にてお知らせしていますが、6月7日(木)から水泳学習がスタートします。川平小中学校のプールをお借りして水泳学習を行います。水着や水泳帽など水泳学習に必要な用具は準備できているでしょうか？子どもの成長とともに、水着が小さくなっていることもありますので試着をして、再確認をお願いします。



裏面に子ども達の学校生活の様子を掲載しておりますのでご覧ください。



かがやく 吉原っ子

人とのかかわりの中で心を育てる



初めての一輪車集会 (5月14日:月)

10月14日の運動会に向けて一輪車練習がスタートしました。初めて一輪車に乗る1年生はお兄さん・お姉さんにサポートしてもらいながら乗ってみました。なかなかペダルに足をのせることが難しいようでした。運動会に向けてコツコツ練習していきましょう！



西部地区集合学習 (顔合わせ会) (5月15日:火)

西部地区4校(崎枝・川平・吉原・富野)の集合学習に向けて顔合わせ会を行いました。新しく仲間入りした1年生と転入生の自己紹介を行い、低学年・中学年・高学年に分かれて自己紹介とレクレーションをして盛り上がりました。4校合わせて約90名の子ども達です。これから集合学習を通してもっともっとお友達になりましょう。



授業参観

(5月25日:金 2・4校時)
2校時の授業は1年生「算数」、2年生「算数」、3～6年生「体育」でした。1年生はひらがなを覚えてばかりですが算数ノートも書けるようになっています！すごいですね。

親の学び合いプログラム

(5月21日:金 3校時)
八重山地区家庭教育支援リーダーの吉濱先生とアドバイザーの山内さん・城間さんにコーディネートしていただき家庭学習について各ご家庭の取り組み等の情報交換を行いました。



親子給食会 パートI (5月21日:金 給食時間)

親子給食会パートIを行いました。今年度は児童数も増えたため、5月と6月の2回に分けて親子給食会を実施いたします。5月は7組の親子がそれぞれのテーブルで、和気藹々と楽しく給食をいただきました。お母さんと一緒にいただく給食はいつもにも増して楽しく・おいしかったですね。吉原っ子は、毎日ほぼ全員が給食を完食しています。よく体を動かし、よく食べることはとても大事なことです。今月は9組の親子給食を21日(木)に予定しています！

